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MENSAJES DE LA AUDIENCIA ENVIADOS A EN 
PERSPECTIVA DURANTE LA MEGA TERTULIA DEL 

VIERNES 26 DE DICIEMBRE DE 2008 
 

- SMS - 095 000 810 - 
 
 
• Emiliano, Feliz 2009 a todo el programa, incluido 13a0. Walter de 

Tarariras. 
 
• Todos valoramos mostrar que podemos hablar entre los que 

pensamos distinto. Raúl de Canelones. 
 
• ¡Arriba El Espectador y En Perspectiva! ¡Feliz año! Lucía de 

Montevideo. 
 
• Usted no creó la Tertulia, la trajo de España. 
 
• Le pido a los Reyes una mordaza para Mercader. 
 
• Mi opinión es que está todo muy bien con las Tertulias pero tienen 

una cosa muy mala: generan adicción. Aníbal, el paellero. 
 
• Desde Río Branco, Lucy se une a las palabras de Patricia. 
 
• La Tertulia ayuda a ver los diferentes temas desde Perspectivas 

distintas. Lucho de Coronilla. 
 
• Lo que nos volvió a enseñar La Tertulia es a pensar distinto al otro y a 

seguirlo queriendo. Amalia de La Aguada. 
 
• Lo grande de ser chiquito, pueden ser muchas cosas. Lo bueno de 

ser barrendero es que los puedo escuchar a ustedes. Me emociono, 
me divierto, discrepo (Hughes), pienso y hasta me ratoneo con 
Natalia. Felicidades para todos. Gracias. Robert de Canelones. 

 
• A mí discutir es de las cosas que más me gusta y La Tertulia me 

enseña argumentos e ideas. Gracias. Rodrigo. 
 
• Para mí las Tertulias son diálogos que tengo con viejos compañeros 

de trabajo, de la década del ‘70, alguno ya fallecido, siendo muy 
jóvenes y que ya no existe con quien dialogar. Sergio de Progreso. 

 
• Las Tertulias son mi fuente para poder opinar. ¡Felicitaciones!. Martín. 
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• Son demasiados elitistas. Alberto de Florida. 
 
• Con el recuerdo de Volonté por Williman, hago un brindis por Maggi. 

Saludos, Gonzalo. 
 
• ¿No son un poco elitistas? No salen de la Costa paqueta de 

Montevideo. Acaso no existen otros barrios. Hugo.  
 
• Totalmente de acuerdo con Patricia y los contertulios. Me gusta tanto 

que aprovecho el resumen de la semana para volver a escucharlos. 
Feliz Año. Ale (mujer) de San José. 

 
• Fui parte de La Tertulia en el Argentino Hotel. Fue increible. Todavía lo 

disfruto. Muchas gracias. Prof. Pablo Reborido. 
 
• Con las Tertulias me han pasado varias cosas: he reído, me he 

enojado, he sacado a la luz varias ignorancias, he crecido en opinión 
y he llorado. Por eso, gracias. Ale de Las Piedras. 

 
• ¡La Tertulia es lo mejor! Espero que siempre exista. Feliz Año para 

todos. Saludos. Marina.  
 
• Así como hay  tertulianos fundadores yo soy  escucha fundadora... Y 

orgullosa. Carla de Tres Cruces. 
 
• Dicen que lo bueno tiene  que durar poco pero La Tertulia tendría 

que durar dos horas, por lo menos.  
 
• ¡Felicidades a todos y muchas gracias por lo que nos aportan todos 

los días! Teresa de Sayago. 
 
• Que reine la libre opinión. Guillermo de Rivera. 
 
• Los felicito, demuestran cómo se pude tener diferencias con respeto. 

Es emocionante, como dice Maggi. Gaby de Paso Molino. 
 
• Sí, tendría que replicarse en otros medios, pero por favor, en otro 

horario. Porque cómo dice “el Paisero”, la Tertulia genera adicción. 
Abrazo de Cristian de Florida Capital. 

 
• Soy uno de los tres millones y medio de DT, y siempre me engancho 

de La Tertulia. Que sigamos en el cafetín virtual. ¡Saludos y mejor año 
2009! Dios les bendiga. 
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• Diez puntos La Tertulia. Ahora, ¿nunca en un boliche de La Unión, 
Belbedere o La Teja, por ejemplo? Ah, yo vivo en Malvín. ¡Felicidades! 
Américo. 

 
• Crítica y sugerencia: Poca participación de la gente. Debería 

prolongarse por lo menos media hora para incluir más la opinión del 
oyente. Ángel de Parque Batlle. 

 
• Desde chica en Artigas escucho El Espectador. ¡Gracias! Es un placer 

escuchar a Maggi. Saludos, de María. 
 
• Desde el Norte, preparando amortiguadores para el 2009, reciban un 

abrazo agropecuario. Rodolfo Irigoyen. 
 
• Tengo 58 años. Las Tertulias me recuerdan los encuentros nocturnos 

de vecinos en el almacén de mi padre. Aprendí a discutir con pasión 
sin pelear. Ustedes trasmiten a las nuevas generaciones. Soy adicta a 
la de los viernes. Felicidades. Gracias. 

 
• ¿Que les parece como tema de Tertulia  analizar la conducta cívica 

del pueblo uruguayo y de sus gobernantes? Roberto de Carrasco.  
 
• Es un alimento diario escucharlos disentir, entre ustedes y conmigo, 

siempre en una atmosfera que extraño mucho... De respeto, pasión, 
acidez y humor. Paul de La Paloma. 

 
• Estuve en el Oro del Rhin con ustedes. Espero verlos un día en Juan 

Lacaze donde hay un barrio con calles charrúas y Rosencof comió el 
mejor guiso. Que nunca falte. 

 
• Che, vamos a darle un poco para adelante a La Tertulia de los 

jueves: La Tertulia cómica. Jaja. Aníbal. 
 
• Me gustan las Tertulias porque dicen cosas que yo pienso. Fabrizio de 

Dolores, Soriano. 
 
• El formato de La Tertulia depende en gran medida de la calidad de 

sus participantes, mi preferida es la del jueves y creo que el mejor 
contertulio es Daniel Bouquet y el 2o. Valenti. Jorge Luis de la 
Aguada. 

 
• Soy docente y desde hace 3 años dejo libre la hora de la Tertulia de 

los viernes con mil excusas diferentes, a las adscriptas. Matilde de 
Mercedes. 

 
• Sin nos hará sentir cerca La Tertulia que desde Rivera, a 500 km, me 

atrevo a declararle mi amor a Rosencof. Cristina. 
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• La Tertulia es democracia. Diana de Trinidad 
 
• Se podrían ahorrar la presencia de Connie. No es día para fascistas. 

Omar de Villa Española. 
 
• Mi homenaje al Dr. José Claudio Williman, el cual me generó una 

suerte de “tertuliadicción”. Saludos de Daniel de Ciudad del Plata. 
 
• El Ruso, un fenómeno tertuliano. 
 
• A mi me encanta escuchar y discrepar con Doyenart, Hughes y 

Mercader aunque la mayor parte de las veces Emiliano no lea mis 
mensajes. Lo mejor son los choques Mercader – Valenti,  Doyenart – 
Gonzalo, y la delicia de los viernes. Juan de La Unión. 

 
• Las Tertulias son un ejemplo de tolerancia, democracia y libertad de 

expresión. Gracias por estar ahí y ayudarnos a observar la realidad d 
forma inteligente e interesante. Saludos afectuosos. Inés. 

 
• Es fácil y muy enriquecedor seguir las Tertulias. Lo difícil es estar de 

acuerdo con Connie. Jaja. Nelson de Florida. 
 
• Por La Tertulia descubrí que Valenti no estaba demonizado y ahora 

es un referente. 
 
• Escucho las Tertulias desde el inicio, auque no participo. Pero les doy 

un tirón de orejas. Pocas mujeres, ¡machistas! ¿Acaso no hay mujeres 
relevantes? Igual los sigo. Gaby la Pedrense. FELIZ 2009 para todos. 

 
• Las Tertulias son como los viejos cabildos: un aporte a la democracia. 

BERNARDO de Punta Carretas. 
 
• Los viernes no me levanto hasta que no termina la Tertulia para que 

nada me distraiga. Gracias y mil felicidades para todos. Gladys de 
Durazno. 

 
• Gracias a El Espectador y a La Tertulia por su valiosa contribución  a 

la cultura y felicidad de las personas. ROTARY  CLUB  LASCANO. 
 
• ¡Ustedes me hacen sentir bien! Gracias. Lilian del Cerrito de la 

Victoria. 
 
• Muy bueno el programa. Me recuerda mucho a “Conozca su 

Derecho”. Muchas gracias. Omar. 
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• Saludo a El Espectador y en especial a En Perspectiva, el mejor 
programa de la radio, lejos. Los admiro y escucho siempre. 
¡Felicitaciones! Walter de Punta Gorda. 

 
• Trabajo de noche y duermo en la mañana, así que las Tertulias las 

escucho en el resumen del día por la noche, salvo hoy, que no 
trabajo. Adicto a las tertulias por su carácter democrático y como 
dijo Platón: "De la discusión nace la luz". Sigan así y no cambien el 
rumbo. Felices fiestas y buen año. Julio del Prado. 

 
• Felicitaciones y muchas felicidades para todos. Para el 2009, ¿se 

aprobará la cuotificación en La Tertulia? Un fuerte abrazo. Inés del 
Buceo. 

 
• Gracias por la conducción objetiva. Felicidades. Carolina del Centro. 
 
• Este señor Connie no deja de hacer política de poca monta. Hasta 

en el saludo anual. Una vez dijo en La Tertulia "yo no hago política". 
Brillante. Gonzalo. 

 
• Las Tertulias tienen solo una cosa mala, y creo que Emiliano va a 

estar de acuerdo. Por favor, ¡no hablen todos a la vez! Feliz 2009 para 
todos. Leonardo.   

 
• Yo escucho las Tertulias para enriquecerme intelectualmente  y 

aprendo matices que nunca se me ocurren ustedes forman así el 
sentido de tolerancia. 

 
• Hola, saludos.  Soy Alejandro de Florida.  Por razones de trabajo, este  

año esperaba los sábados y el resumen de la noche para escuchar 
las Tertulias. ¡Gracias! 

 
• Gracias por compartir con nosotros vuestras ideas. ¡Feliz 2009 y que 

podamos estar juntos en muchas TERTULIAS! Iris desde Alferez, Rocha. 
 
• No me pierdo una Tertulia, ¡pero sigo reclamando una Tertulia de 

mujeres! Que difícil, ¿no? Martha de Parque del Plata. 
 
• Sentir el desafío de comprender. Percibirnos pensando. Darle sentido 

a la historia. Construir memoria colectiva. Es un orgullo sentirse parte y 
un placer particular La Tertulia de los viernes. Solo pido más mujeres y 
que se animen a la poesía y los afectos con el mismo amor que al 
debate de idas. Ana de Arroyo Seco. 

 
• La Tertulia funciona muy bien porque el moderador es excelente y no 

se define llevándola a como él piensa. Otro la quiso hacer pero al ser 
la voz cantante fracasa. Julio del Cordón. 
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• Estos años de Tertulia me han abierto la cabeza y lo siguen haciendo 

cada día. Gracias y buen año 2009 para el Uruguay. 
 
• Como no podía faltar en el festejo navideño, desde el pago más 

oriental, saluda el gaucho olimareño. 
 
• Disfruto de las Tertulias. Tengo radios por todos los ambientes para 

poder hacer las cosas y escuchar. Pero faltan mujeres de peso. Ana 
de Santa Lucía. 

 
• Yo te lo declaro a ti, Gonzalo. Me encanta escucharte. Gracias a ti 

los martes son mis favoritos. Mis mejores deseos de felicidad. Cristina. 
 
• El que ustedes ahora lleguen al Interior, le abrió la cabeza a mucha 

gent que era "rehén" solamente de la información local. Muchas 
veces mal informada. Miguel de Rivera. 

 
• Yo le declaro mi amor al Gonza... Me mata esa voz y esa 

mentalidad... ¡Feliz año pa' todos! Ana de Palermo. 
 
• Que me disculpe la oyente de Rivera pero a mi Rosencof me 

enamoró antes. Capaz  que es porque estoy más cerca. Grisel de 
San José.  

 
• No puedo imaginar mi día sin El Espectador. Gracias. Jovita. 
 
• Gracias por la oportunidad que me dan de informarme y enriquecer 

mi cultura. Para mi es como ir a clase todos los días con la alegría de 
querer aprender. Claudia. 

 
• Los escucho siempre porque no tengo para comprar diarios y esta 

radio cubre esa necesidad de estar bien informado. ¡¡Muchas 
felicidades a todos y el pueblo querido!! Roberto de Barrio Sur. 

 
• A los países los hacen los hombres. Brindo por otro año con Tertulias 

que tanto bien nos hacen a los oyentes aclarando o explicando 
temas que nos afectan. A todos, Felicidades. Celina de Minas. 

 
• Lo importante no es el género sino la calidad de los contertulios y del 

contenido. Por esto, son muy superiores las de los viernes. Daniel 
desde Lo Titanes. 

 
• Felicidades a todos y gracias por permitirnos crecer con ustedes. 

Amo a Magi a Rosencof y a Williman que vive con nosotros. Besos a 
todos. Teresita 
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• A La Tertulia la extiendo hasta mi casa, mi auto, hasta donde esté. 
Gracias. Siempre participo y discuto con casi todos. Un abrazo, 
Daniel de Paysandú. 

 
• Las Tertulias me hacen pensar, reir, enojar… Y como hoy, también 

lagrimear, ¡gracias! Desde El Pinar 
 
• La Tertulia, ¿no es el Sorocabana moderno? Felicidades. Mario del 

Cordón. 
 
• Aparte del nivel intelectual de los contertulios, soy hincha de Fito 

Garcé, Gonzalo Delgado, Mauricio Rosencof, y me encanta el fervor 
de Carmen Tornaría. Kari de San José. 

 
• El formato de La Tertulia depende en gran medida de la calidad de 

sus participantes. Mi preferida es la del jueves y creo que el mejor 
contertulio es Daniel Bouquet y el 2o. Valenti. Jorge Luis de la 
Aguada. 

 
• A Mauricio, el poeta: nos regala con sus obras lo mejor que nos podía 

pasar. Saludos a todos. 
 
• Todos estupendos, pero Emiliano un genio lograr esto. Soy blanca 

pero Mauricio me fascina. Es un tipo genial. Nidia, ahora en Carrasco 
pero ex puntacarretense de nacimiento. Felicitaciones. 

 
• En los próximos días comienza un año muy complejo, será electoral 

en medio de una crisis global, y las tertulias jugarán un papel muy 
importante en el debate de ideas que seguramente darán a 
nosotros, sus adictos, luz para comprender muchas cosas que irán 
sucediendo en nuestro paisito. Enorme responsabilidad la de ustedes. 
¡Felicidades! Julio del Prado. 

 
• Felicidades a La Tertulia, y los oyentes. Me gustaría una Tertulia de 

mujeres pero los varones no quieren porque se quedan sin oyentes. 
Lourdes de Malvín. 

 
• Salud Tertulia. Gracias por hacer radio con interés para gente joven  

en AM. Eduardo del barrio Ituzaingó. 
 
• Quizás sea posible pensar en alguna representación ciudadana, 

menos experta o académica. De ciudadano común. Porque como 
oyente me enriquezco pero no dejo de ser pasivo. Falta la palabra 
de la mujer y el hombre comunes. Felicitaciones. Julio de La Floresta. 

 
• Los saludo y les deseo lo mejor. Los admiro por su gran empuje hacia 

la tolerancia. Me han enseñado mucho, sobre todo a ser más amplia 
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y a escuchar sin fanatizarme. Me han ayudado a crecer a los 51 
años. Gracias. Myriam de La Paloma, Rocha. 

 
• Para mi son mis compañeros de todas las mañana y La Tertulia de los 

viernes es la que más m gusta. Todo el éxito para el 2009 y que 
sigamos como todos los días. 

 
• Aparte del intelecto, conocimiento con respeto, y capacidades 

reflexivas  de los contertulios, todo se les facilita porque priman - 
distendida y respetuosamente - las ideas individuales sobre los 
intereses personales y sectarios. De ahí parte de vuestro éxito. Jorge 
de Punta del Este. 

 
• Emiliano, ¡sos EL UNO del periodismo! No te "pilles" y no cambies 

NUNCA. Disfruto con Connie y adoro a Maggi. Charo 
 
• ¡¡Muchas BENDICIONES A TODOS!! ¡¡Los AMO!!  Valoro mucho el 

esfuerzo que hacen todos para VIVIR  la DEMOCRACIA. ¡Son un 
ejemplo! ¡¡QUE SEAN FELICES!! Rosa de San José. 

 
• Saludos y felicitaciones. Desde hace años los escucho. Generan 

placer y fascinación. Me perece brillante que repitan partes en la 
noche. 

 
• ¡Siempre al firme! Felicidades desde Costa Azul. Fernanda de 

Canelones. 
 
• Disfruto todas Las Tertulias. Me encanta Gonzalo Delgado. Lo que 

quiero destacar en Toda/os es la pasión. Patricia de Shangrilá 
 
• Me gustó la idea de La Tertulia a otra hora.  ¿Qué tal hacer otras a la 

noche, junto al resumen de En Perspectiva? Algunos también 
trabajamos de mañana. Bea de Arroyo. Seco 

 
• Para mejorar La Tertulia habría que darle participación a un oyente 

cualquiera, no precisamente un profesional o un especialista. 
Roberto de Pando 

 
• Está claro que los contertulios hacen la calidad del programa. Por 

eso la de los viernes. Daniel 
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- CORREO ELECTRÓNICO – 
- enperspectiva@espectador.com.uy - 

 
No creo que la finalidad de las Tertulias sea llegar a conclusiones 
concretas, sino abrir la cabeza de los oyentes y ayudarlos a razonar por 
sí mismos y llegar a sus propias conclusiones, a partir de las opiniones de 
un amplio espectro de pensamientos. 
Para mí, una compañía maravillosa que agradezco día a día. 
Muy feliz año 2009 para todos. 
Marta (Villa Biarritz) 
 
* * *  
 
Hola a todos 
La Tertulia me ha hecho adicta a la radio y no es poco decir. 
Me adhiero a la primera oyente que expresó claramente lo que siento. 
Es muy bueno escuchar a personas que piensan tan diferente expresar 
sus opiniones con respeto. Debo recalcar el mérito indudable del Sr. 
Emiliano Cotelo para mantener el clima de respeto entre los 
participantes y por ende respetar a los oyentes. 
Espero que sigan por muchos años más. 
FELICITACIONES  
Cristina - Barrio Larrañaga 
 
* * * 
 
Soy Ariel de Libertad.  
Paso muchas horas trabajando solo y los escucho a diario. Cuando no 
puedo los extraño. En mi casa son conocidos como mis amigos. En 
particular La tertulia me entretiene, me enoja a veces, pero lo mejor que 
tiene es que enriquece, de conocimientos y de opiniones, expande tu 
mente y aprendes a conocer a los contertulios. Muchas veces anticipas 
los que va a decir. Sigan así. Gracias por acompañarme. Los escucho 
desde las 7:00 hasta las 17:00. 
 
* * * 
 
Quiero referirme a otra “Perspectiva”: en una época donde hay una 
entronización caso monopólica de la juventud, es bueno destacar que 
Las Tertulias más entrañables son precisamente las de los “pesos 
pesados” que pasaron los 25. Y ni que hablar de la de los viernes, donde 
creo que algunos ya pasaron los 30. Cuando se integran son por 
imberbes y se vuelve flácida.  
¡FELIZ AÑO! 
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Marta (que ya pasó los 18) 
 
* * * 
 
Señores contertulios: 
Un ciudadano de a pie agradece la muestra que nos dan  de lo que 
debiera ser la forma de relacionarse entre los uruguayos  y la 
humanidad en general. 
Día  a día  nos permiten ver de qué manera se puede manejar el 
disenso, a través del respeto, tolerancia, humor, amor, ternura, emoción, 
pasión… En definitiva, con una entrañable muestra de lo mejor de los 
uruguayos. Qué bueno sería que este ejemplo se proyecte a TODOS. 
  
UN FUERTE ABRAZO A TODOS Y MUCHAS, MUCHAS  GRACIAS.   
  
Luis, un poronguero transplantado al Prado 
 
* * * 
 
Hola Emiliano, 
Un saludo muy especial a todos los contertulios y los integrantes de la 
radio, el formato de La Tertulia es lo más grande que pudiste inventar. 
Un abrazo 
Alberto 
 
* * *  
 
Tengo 23 años, soy estudiante de economía. Es un placer escucharlos 
todos los días.  
Escucharlos se ha vuelto casi una obsesión. Llegan incluso a postergar 
en mí, el estudio para tal o cual examen, pero siempre me enriquecen y 
de qué forma. Y una de las cosas más impresionantes es que me 
permiten escuchar, valorar, respetar y hasta coincidir con quienes 
pienso distinto. Escuchar La Tertulia de los viernes es una garantía de 
aumentar mi cultura, y la de los jueves es una garantía de escuchar una 
discusión política con una brutal intensidad pero con un máximo 
respeto. 
Por más cultura, respeto, inteligencia, y tolerancia, un saludo muy fuerte 
y que sigan Las Tertulias para adelante y que aumenten su carga 
horaria. 
Venancio 
 
* * * 
 
Que haya Tertulia de la gente de a pié. 
Vianney de Pocitos 


